

Rusia y Cuba dan estrecho seguimiento a acuerdos y consensos bilaterales



Foto: Duma Estatal y Cancillería de Rusia

La Habana, 28 mar (RHC) El miembro del Buró Político, Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, encabezó junto a Vyacheslav Volodin,

presidente de la Duma Estatal de la Asamblea Federal de la Federación de Rusia, la segunda sesión de la Comisión para la colaboración entre ambos órganos legislativos, celebrada en la Cámara Baja del Parlamento ruso.

Lazo Hernández destacó la relevancia de este mecanismo de trabajo para impulsar la cooperación entre ambos Parlamentos, y como un relevante espacio para dar seguimiento a los acuerdos suscritos entre ambos gobiernos, y a los consensos alcanzados por los presidentes Miguel Díaz-Canel y Vladímir Putin.

«Esta sesión tiene una importancia estratégica, pues se desarrolla a pocos días de realizarse en nuestro país la vigésima segunda sesión de la Comisión Intergubernamental Cubano-Rusa para la colaboración económico-comercial y científico-técnica», expresó.

Agradeció la histórica e invariable solidaridad de la hermana nación con nuestro país, especialmente las sistemáticas declaraciones del Consejo de la Federación y la Duma Estatal de condena al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el Gobierno de Estados Unidos, y contra la inclusión de nuestro país en la espuria lista de supuestos Estados patrocinadores del terrorismo.

Volodin dijo sentirse muy feliz de recibir a «nuestros amigos cubanos, con quienes tenemos vínculos de larga data», y trasladó entrañables saludos al General de Ejército Raúl Castro Ruz, líder de la Revolución Cubana; y a Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República.



Foto: Duma Estatal y Cancillería de Rusia

Manifestó que el encuentro permite contribuir al fortalecimiento de las relaciones bilaterales, sobre la base de los principios de la amistad cimentada durante décadas entre ambos pueblos. Calificó a Cuba como «un ejemplo de valentía, como un país que lucha contra el bloqueo y las sanciones y defiende su libertad».

También Lazo Hernández sostuvo un fraternal y fructífero encuentro con el ministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Serguéi Lavrov; quien destacó que esta visita oficial «tiene una importancia especial», en el contexto de la segunda sesión de la Comisión para la Colaboración entre la Duma Estatal de la Asamblea Federal de la Federación de Rusia y la Asamblea Nacional del Poder Popular, antesala de la xxii Sesión de la Comisión Intergubernamental Ruso-Cubana para la colaboración económico-comercial y científico-técnica.

El Presidente de la Asamblea Nacional rindió homenaje al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro Ruz, ante el monumento al Comandante en Jefe, en el distrito de Sókol. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379686-rusia-y-cuba-dan-estrecho-seguimiento-a-acuerdos-y-consensos-bilaterales>



Radio Habana Cuba